

1. Mai 2020

## Beginn des Präsenz-Unterrichts am 11. Mai 2020 in Halbklassen

Liebe Eltern

Der Bundesrat hat am Mittwoch definitiv entschieden, dass die Schulen am 11. Mai 2020 wieder geöffnet werden. Regierung und Erziehungsrat des Kantons St.Gallen haben die Öffnung in zwei Schritten beschlossen:

**vier Wochen Halbklassenunterricht vom 11. Mai bis 5. Juni 2020**

**vier Wochen Normalbetrieb vom 8. Juni bis zu den Sommerferien**

Wir erhofften uns zwar einen Wiedereinstieg mit ganzen Klassen im Normalbetrieb, werden aber auch aus dieser Situation das Beste für Ihre Kinder herausholen.

**Die Einzelheiten dazu werden wir am kommenden Mittwoch an dieser Stelle publizieren.**

Die Einteilung in die Halbklassen sowie den Stundenplan erhalten die Schülerinnen und Schüler auf dem gewohnten Weg durch die Klassenlehrpersonen.

Zudem hat der Kanton entschieden, dass keine besonderen Schulanlässe durchgeführt werden dürfen. **Wir müssen also alle geplanten Anlässe absagen:** Besuchstage, Klassenlager, Sonderwoche, Schlussreise, Schulschlussveranstaltung und Sporttag.

Wir werden uns jedoch bemühen, die Drittklässler wenigstens im Klassenverband in irgendeiner Form würdig zu verabschieden.

Auf dieser Webseite finden Sie auch den Elternbrief des Bildungschefs und den Link zu den Weisungen zum Präsenzunterricht ab 11. Mai 2020.

Freundliche Grüsse

Fredy Bühler, Schulleiter OZ Thurzelg